
An die Bürgermeisterin der Stadt Haan 

Frau Dr. Warnecke 

42781 Haan 

rat@stadt-haan.de 

 Haan, den 25.04.2022 

Anfrage zur Sitzung des UMA am 10. Mai 2022 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 

mit Pressemitteilung vom 19. April informierte die Stadtverwaltung über die Beendigung 
des Mietvertrages der aktuellen Salzhalle auf Mettmanner Stadtgebiet und die gefundene 
Übergangslösung in Form einer Lagerzelthalle auf der Baustraße der Niederbergischen 
Allee. Da es sich hierbei um eine überraschende und unkonventionelle Lösung handelt, 
würden wir uns über weitergehende Informationen freuen. Zusätzlich stellt die CDU-
Fraktion deshalb folgende Fragen: 

1. Ist sichergestellt, dass das Streusalz gegen witterungsbedingte Einflüsse geschützt ist? 
Wie sieht dieser Schutz aus?  

2. Die Aufstellfläche der Lagerzelthalle umfasst die gesamte aktuelle Straßenbreite. 
Fahrradfahrer müssen die Halle aktuell auf einem kleinen, unbefestigten Streifen 
passieren. Kann hier kurzfristig eine zielorientierte Abhilfe geschaffen werden?  

3. Ist es bekannt und zutreffend, dass Fußgänger auf dem neuen Teilstück der 
Niederbergischen Allee kontrolliert und Bußgelder verhängt werden?  

4. Besteht eine Möglichkeit — auch vor der Anlage und Ausweisung eines gemeinsamen 
Geh- und Radwegs im Endausbau der Straße — den Fußgängerverkehr an dieser 
Stelle zu erlauben?  

Mit freundlichen Grüßen 

gez. 
Annette Leonhardt 
Stadtverordnete 
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